

Harald Jentsch

Von: rkscheib@arcor.de
Gesendet: Donnerstag, 3. Juni 2010 13:53
An: info@slowfood.de
Betreff: Mitgliederversammlung 19.6.2010

Antrag zur Mitgliederversammlung am 19.6.2010

Wir stellen den Antrag, die Geschäftsstelle von SlowFood auf jeden Fall am jetzigen Standort Lugwigsburg zu belassen.

Eine Verlegung mit den damit verbundenen finanziellen Belastungen wäre nicht zu verantworten. Zumal der Verein in 2009 erstmalig in seiner Geschichte endlich schwarze Zahlen geschrieben hat und erstmalig aus der unmittelbaren Gefahr einer Insolvenz herausgekommen ist.

Es sollte alles getan werden, um den Verein auch wirtschaftlich voranzubringen.

gez. Karin Scheib
gez. RudolfScheib
Steinbeisstr. 5
70825 Korntal